

# Enzkreis Sperrmüll-App ist da

**[13.3.2015] Der Enzkreis hat seine digitalen Angebote um eine mobile Sperrmüll-App erweitert. Mit der Lösung können die Bürger schnell und einfach die Abholung ihres Sperrmülls beantragen.**

Per App können die Bürger im Enzkreis jetzt die Abholung ihres Sperrmülls anmelden. Die Beantragung via Internet oder mit Formularen aus den Rathäusern ist weiterhin möglich. Die baden-württembergische Kommune weist darauf hin, dass die Anmeldung zehn Tage vor dem gewünschten Abholtermin beim Landratsamt eingehen muss. In der App muss der Button Abfall und nachfolgend der Begriff Sperrmüll ausgewählt werden.

Anschließend können die User die abzuholenden Sperrmüll-Gegenstände eingeben und die Anzahl festlegen. Zeigt die Überprüfung keinen Fehler, erhält der Bürger eine schriftliche Benachrichtigung und der Sperrmüll wird zum gewünschten Termin abgeholt. Die mobile App ist für die Betriebssysteme Android, iOS und BlackBerry verfügbar. *(an)*

<http://app.enzkreis.de>

<http://www.enzkreis.de>

Stichwörter: Social Media, Enzkreis, Online-Terminvereinbarung, Bürgerservice, Apps

*Bildquelle: siepmannH / pixelio*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)